



Antwort zur Anfrage Nr. 2160/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend **Tempo 30 Kreuzstraße (CDU)**
hier: zwischen kleinem Kreisel und Am Lemmchen/Weiherstr.

Die Anfrage zu Punkt 1.-3.wird wie folgt beantwortet:

1. Welches ist der konkrete Grund, die Verkehrssicherheit in diesem Straßenabschnitt zu gewährleisten?
2. Welche der aufgezählten sozialen Einrichtungen kann die Verwaltung in dem betreffenden Abschnitt der Kreuzstraße, unter Berücksichtigung der vorhandenen Fußgängerüberwege am kleinen Mombacher Kreisel sowie in Höhe der freiwilligen Feuerwehr nachweisen?
3. Falls sich die Verwaltung auf eine möglicherweise dort vorhandene Fußgängerdichte bzw. auf einen Querungsbedarf beruft, fragen wir nach aktuellem Zahlenmaterial, welche dies/n begründet.

In der Kreuzstraße zwischen dem kleinen Mombacher Kreisel und Am Lemmchen/Weiherstraße ist eine streckenbezogene Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h angeordnet worden.

Eine streckenbezogene Geschwindigkeitsbeschränkung darf gemäß § 45 Abs. 1 und 9 StVO auch auf Kreisstraßen angeordnet werden, wenn es die Verkehrssicherheit erfordert.

In Höhe der Weiherstraße endet der auf dem Gehweg markierte Radweg von Gonsenheim kommend. Hier sind die Radfahrenden gezwungen auf der Fahrbahn zu fahren. Da nicht jedem motorisierten Verkehrsteilnehmer bekannt ist, dass an dieser Stelle die Radfahrenden vom Gehweg auf die Fahrbahn fahren und es hierbei durch Fahrradfahrende die direkt vor die motorisierten Fahrzeuge fahren zu Gefährdungen kam, wurde das Thema in der Verkehrskommission thematisiert. Weitere Beschwerden von Verkehrsteilnehmern und eigene Beobachtungen haben gezeigt, dass in dem Bereich der vorgeschriebene Sicherheitsabstand von 1,5 m bei dem Überholen von einspurigen Fahrzeugen nicht eingehalten wurde. Auch wurden dort die Fahrradfahrenden von motorisierten Verkehrsteilnehmern bedrängt. Daher wurde beschlossen in dem in Rede stehenden Straßenabschnitt der Kreuzstraße die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h zu reduzieren.

Mainz, 07.01.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete